



Regierungsratsbeschluss vom 05. April 2022

Tierpark Lange Erlen; Masterplan 2021

P220385

1. Der Regierungsrat nimmt den Masterplan 2021 des Tierparks Lange Erlen zur Kenntnis.

Begründung

Der Tierpark Lange Erlen ist ein in der breiten Bevölkerung beliebter Erholungs- und Freizeitpark und ein fester Bestandteil des Landschaftsparks Wiese. Der Kanton Basel-Stadt unterstützt den Erlen-Verein seit 2007 mit Staatsbeiträgen. Die Grundlage für die finanzielle Entschädigung bildet der Masterplan, der die Entwicklung des Tierparks als «Fenster zur Natur unserer Region» vorgibt. Dieser dient als langfristiges Planungsinstrument, der für Verlässlichkeit und Verbindlichkeit sorgt. Eine periodische Überprüfung, Ergänzungen und Anpassungen dieses Instruments ist notwendig, damit der Tierpark den neusten Anforderungen gerecht werden kann.

